

0631-CE-A



569.000 €



Maravilloso complejo de lujo en proyección de sólo 8 viviendas en Cala Egos. Los 4 APARTAMENTOS BAJOS se venden desde 569.000 Euros. Superficie habitable aproximadamente 83m<sup>2</sup>. Distribución: salón/comedor, cocina abierta totalmente equipada, 3 dormitorios, 2 baños modernos (1 en-Suite). Las PLANTAS BAJAS incluyen una gran terraza + jardín privado de 35m<sup>2</sup>, aire acondicionado,...



Wonderful luxury complex in projection of only 8 apartments in Cala Egos. The 4 GROUND FLOOR APARTMENTS are sold from 569.000 Euros. Living area approximately 83m<sup>2</sup>. Distribution: living/dining room, open plan fully equipped kitchen, 3 bedrooms, 2 modern bathrooms (1 en-Suite). The BASEMENT FLOORS include a large terrace + private garden of 35m<sup>2</sup>, air conditioning, communal pool...



Wunderschöne Luxusanlage in Planung mit nur 8 Wohnungen in Cala Egos. Die 4 ERDGESCHOSSWOHNUNGEN sind ab 569.000 Euro zu verkaufen. Wohnfläche ca. 83m<sup>2</sup>. Aufteilung: Wohn-/Esszimmer, offene, voll ausgestattete Küche, 3 Schlafzimmer, 2 moderne Bäder (1 en-Suite). Die ERDGESCHOSSE verfügen über eine große Terrasse und einen privaten Garten von 35m<sup>2</sup>, Klimaanlage, Gemeinschaftspool...

El autor se reserva el derecho de descargo de responsabilidad por el contenido, la veracidad y la calidad de la información detallada.

Alle Informationen sind unter Vorbehalt von Änderungen angegeben.

The author reserves the right not to be responsible for the topicality, correctness or quality of the information provided.